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Сообщения в номер

Р а п о р т
а в т о м о б и л и с т о в

За 250 тысяч квадратных метров жилья

дительности труда. Взяв 
обязательство получить 90 
тысяч рублей экономиче
ского эффекта от внедре
ния рацпредложений, мы 
достигли 116 тысяч рублей. 
А  выработка возросла на 
два с половиной процента 
против обязательств.

В 1978 году перед кол
лективом участка стоят но
вые сложные задачи. 600 
тысяч рублей мы должны 
освоить на первой очереди 
завода, 1400 тысяч— на вто 
рой. Сейчас начинаем под
готовку к тому, чтобы пере 
вести три бригады на под*, 
ряд. Весь участок будет 
трудиться под девизом; 
«Работать без отстающих».

Л- СТАДНИК, 
начальник участка треста 

«Ка»электромонгаж,

О  РАБКОРОВ С К И И 
ПОСТ ГАЗЕТЫ «ЗНАМЯ 
СТРОИТЕЛЯ» НА С00РУ. 
ЖЕНИИ ЖИЛЬЯ.

Успеем ли...
«Время сдачи — де

кабрь 1977 года-» значит
ся на щите у дома № 8, 
который строится аилами 
управления малой меха
низации. А конкретнее, 
по директивному графику 
строительства, 25 декаб
ря, то есть в прошедшее 
воскресенье.

Срок сдачи дома в 
экспигудтздию подошел;, 
но работы ;на объекте еще 
не завершены. От общей 
сметной стоимости дом
№ 8 имеет примерно 70 
яро'цавтйв готовности. 
Сейчас полным ходом 
ведется отделка, кирпич
ная кладка перегородок, 
столярные работы.
А причин тому, что сор

ваны сроки, много. Но, 
на наш взгляд, все они 
появились из-за вашего 
генподрядчика, который 
.неправильно руководит 

. строительством. ’ ■
^Поскольку дом строит

ся хозяйственным спосо
бом, то снабжением строй 
материалами должно -осу
ществляться генподряд
чиком (ib данном случае 
упрашл е н и е м «Жил- 
строй»).

Но управление задер
жало поставку оконных 
стекол, встроенных дере
вянных шкафов. Именно 
в таких мелких вопросах 
и погрязли строители до
ма № 8. Чтобы изгото
вить щкафы, мы ,в бук
вальном смысле бегаем в 
поисках пиломатериалов, 
а потом отвлекаем своих 
плотников. С большим 
трудам отыскиваем клей 
для производства герме
тики. Получается, будто 
бы это не государствен
ное, а какое-то частное 
строительство.
На наш взгляд, к генпод

рядчику надо предъяв
лять самые серьеаные 
требования. По грубым 
подсчетам около 40 про. 
центов рабочего времени 
мы тратим .на восполне
ние недостающих деталей 
своими силами и на пож- 
ки строительных матери
алов.

Члены рабкоровского 
поста «ЗС»: Р. ЯРИН 
— каменщик, В. ФЕ- 
НОГЕЕВ — монтаж
ник, В. МОШНЕН- 
КО — монтажник.

17 декабря труженики 
АПО одержали большую 
победу, успешно выполни 
ли социалистические обя
зательства второго года 
десятой пятилетки. До
срочно завершили годо
вой план перевозок в объ 
еме 192068 тысяч тонно- 
километров.

Получено сверхплано
вой прибыли 170 тысяч 
рублей.

В этот радостный для 
нас день хочется сказать 
много добрых, теплых 
слов в адрес тех, кто сво
им честным, неустанным 
трудом приумножал сла
ву нашего коллектива. 
Среди них начальник ав
токолонны № 9 В. Н.

> Мохнач, бригадир Г. Г.
• Крюков из колонны № 3, 
партгрупорг Н. Ф. Баг
ров, водители В. С. Де

мин, А: Г. Петрученко,
В. В. Ильиных, А. М. Су- 
роедов и другие.

До конца года сверх пла 
на будет выполнено более 
семи тысяч тонно-кило
метров.

Коллектив АПО полон 
сил и решимости и в 
дальнейшем выполнять 
поставленные перед ним 
задачи.

Труженики объединения 
приложат все свои зна
ния, опыт для досрочного 
выполнения задач партии 
и правительства по вводу 
в действие второй очере
ди завода Атоммаш.
И. МУРУГОВ, началь
ник АПО, В. КУЛЬЧЕН- 
КО, секретарь парткома, 
Н. НОВОХАТСКИИ, пред 

'седатель постройкома, 
Г. ИВАНОВА, секретарь 
комитета ВЛКСМ.

Н о в а я  ц е л ь
Высоких показателей 

добились труженики пер
вого участка ССМУ-1 воз 
главляет который комму
нист А. И. Бондаренко. 
Все шесть бригад, закреп 
ленные за участком, вы
полнили план двух лет 
пятилетки и сейчас тру
дятся по календарю 1978 
года.

Несомый вклад в дости
жение общей победы вно
сят передовые бригады, 
возглавляемые Л. И. Фе
тисовым, ’ Н. Я. Дорошен
ко, П. М. Лубягиной,

Н. Н. Чухлнй и многие 
другие.

Они по праву занимают 
ведущее положение в кол 
лективе управления, слу
жат примером для дру
гих.

Сейчас передовые брига 
ды направляют усилия на 
досрочное завершение 
планов трех лет пятилет
ки ко дню первой годов
щины принятия новой Кон 
стнтуцнн СССР.

А. ХА ЛАИ,
' начальник ОТиЗ 

ССМУ-1 УОМР.

С н о в а  о т л и ч и л и с ь
Одной из первых на 

участке № 5 СУ-2 «Спец- 
промстроя» доложила о 

.выполнении социалистиче 
чжнх обязательств года 
бригада Л. Глущенко. 
130— 140 процентов—та
ково среднее выполнение 
нормы в течение года в 
этом коллективе. Сейчас 
бригада занимается уст
ройством кровли в трид
цатиметровых пролетах 
главного корпуса Атомма. 
ша. Кровельщики в оче

редной раз подтвердили 
звание передовиков. В де
кабре они уложили за
щитный слой гравия на 
15 тысячах квадратных 
метров поверхности при 
задании 11,5 тысячи.

Бригада Л. Глущенко 
соревнуется за то, чтобы 
план десятой иятнлеткя 
выполнить к годовщине 
Конституции СССР.

И. к о з ь я к о в ,  
начальник участка № 5 
СУ-2 «Спецпромстроя».

Д Н Е В Н И К
СОРЕВНОВАНИЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ТЭЦ-2

21 декабря. Первое место заняла бригада бетонщи
ков И. М. Галкина из СМУ-6. При норме 2,35 кубиче
ского метра бетона каждый рабочий уложил 2,8!) куби 
чеокого метра.

22 декабря. В этот день победителем стала бригада 
монтажников В. В. Шкляева из СМУ-5. При норме

,41 тонны каждый рабочий смонтировал 0,66 тонны 
лестничных площадЛс. Выработка при этом составила 

160 процентов на человека,

*
С тр оите л ьство  л ю б о го  дома н а чинается  

с ра зб и вки  п л ощ а дки . Ум ело, т о ч н о  в ы 
по л н я ю т  э т у  р а боту  геодезист Г. М атвеева

и рабочая А. Х оро ш ил ова  из УС «Волго- 
д о н с кэн е р го ж и л стр о й » .

Ф ото В. Я ш и на.

ф  «ЗНАМЯ СТРОИТЕЛЯ» НА ВАЖНЕЙШЕМ 
ОБЪЕКТЕ 1978 года — ДСК.

С О Х Р А Н И М  
ВЫСОКИЙ ТЕМП
Первый кубометр земли вынула бригада М. Гаври 

лова на строительстве домостроительного комбина
та. Семь тракторов с прицепными скреперами друж 
но утюжили поле. 200 тысяч кубометров земли— 
такой объем земляных работ на ДСК.

Быстро трудятся механизаторы. За короткое вре
мя подготовили котлован под склад готовой продук
ции. Бетонщики СМУ-5 УС «Промстрой» приступили 
к устройству ростверков. А фронт работ механиза
торов переместился дальше, туда, где будет главный 
корпус предприятия. Впрочем, скреперисты и там 
уже справились с задачей. Несколько дней назад 
они закончили поверхностное уплотнение грунта в 
котловане корпуса, и на площади три тысячи квад
ратных метров выполнили вертикальную планиров
ку.

Третья часть земляных работ сегодня уже выпол
нена. Только в декабре механизаторы переместили 
около 20 тысяч кубометров грунта, что на 30 про
центов больше задания.

Согласно директивному графику, механизаторы 
должны через три месяца полностью выполнить объ 
ем земляных работ. Они ежедневно перевыполняют 
сменные нормы,

А. КАТАМАНОВ, 
начальник ПТО СУМР-1.

Проверяем выполнение обязательств

Год становления 
к о л л е к т и в а

Д Н Е В Н И К
ЕЖЕДНЕВНОГО СОЦИ
АЛИСТИЧЕСКОГО СО
РЕВНОВАНИЯ НАСТРО 
ИТЕЛЬСТВЕ ЖИЛЬЯ И 
ОБЪЕКТОВ СОЦКУЛЬТ 
БЫТА.

И ниц иативная группа по 
п о д в е д е н и ю  и то го в  с о р е в н о  
вания по стан овила п р и с у 
дить п е р в о е  место:

21 декабря. Бригаде 
штукатуров Л. Г. Марчей 
ко из СМУ-5 УС «Пром- 
строй». При норме 6,2 
квадратного метра поверх 
ности каждый рабочий об 
работал 13,5 квадратного 
метра.

22 декабря. Бригаде 
штукатуров Л. Г. Марчен
ко из СМУ-5 УС «Пром- 
строй». При но р м е 
5,6 квадратного метра по
верхности каждый рабо
чий оштукатурил 13,4 
квадратного метра.

23 декабря. Бригаде 
каменщиков А. Я. Труби- 
на и з , СМУ-5 УС «Пром- 
строй». При норме 0,77 
кубического метра клад
ки каждый рабочий уло
жил 1,67 кубометра.

Юбилейный год десятой 
пятилетки для рабочих и 
служащих нашего участка 
знаменателен вдвойне. Про 
шедший год— это год возму 
жания и становления кол
лектива* так как у̂ *»>сток 
был сформирован в апре
ле, то есть восемь месяцев 
назад. Несмотря на моло
дость, на сложность за
дач (участок должен был 
выполнять все электромон
тажные работы внутри кор
пуса №  1 завода) мы сме
ло приступили к делу. При 
разработке социалистиче
ских обязательств многие 
бригады высказались за 
предложение взять на во
оружение лозунг «Работать 
без отстающих». За это 
проголосовали бригадиры 
И- Белозеров, М. Ковален

ко, Л. Соин, А. Шабала.
В течение восьми меся

цев коллективы, руководи
мые этими бригадирами, 
были лидерами соревнова 
ния, они первыми на участ 
ке доложили о досрочном 
выполнении годового зада
ния.

Выполнить электромонтаж 
15 мостовых кранов в кор
пусе №  1 брала обязатель
ство бригада В. Голышкина. 
Слово свое монтажники 
сдержали.

В целом по участку годо
вой план завершен позав
чера, 26 декабря. За во 

семь месяцев освоено 1700 
тысяч рублей, подключены 
к электролинии станочное 
оборудование корпуса, 
краны, кондиционеры.

Успешно выполнены все 
пункты социалистических 
обязательств- Сэкономлено 
восемь километров труб и 
столько же кабеля, четыре 
тонны металла. Отличных 
результатов добились наши 
рационализаторы. Они ме
ханизировали многие трудо 
емкие процессы и своей ак 
тивной деятельностью спо
собствовали росту произво1



© Материалы декабрьского Пленума ЦК КПСС 
и восьмой сессии Верховного Совета СССР— в массы!

Решается 
в коллективах
Когда мы слушали всем 

коллективом политинфор
мацию о Пленуме ЦК 
КПСС и сессии Верхов
ного Совета СССР, осо
бое внимание обратили на 
положения в речи Леони
да Ильича Брежнева на 
Пленуме. Он говорил, что 
судьба п л а т о  решается 
п конечном счете ib тру
довых коллективах, в пер
вичных партийных орга
низациях.

Волгодонское управле
ние комплектации выпол
нило годовое задание к 
15 декабря, сверх плана 
поставила материалов до 
конца года еще на мил
лион рублей. В обяза
тельствах, которые, мы
принимаем на будущий 
год, красной нитыо про
сматривается .муре iim вы
полнение плана трех лет 
пятилетии к первой годов
щине Конституции СССР.

В. СЫСОЕВ, 
маляр ВУК.

Единство
интересов
Единый политдень для 

инженерно-технических ра
ботников АПО прошел 
очень оживленно. С бесе
дой по материалам Плену
ма ЦК КПСС и сессии Вер 
хозного Совета СССР вы
ступил главный инженер 
объединения В. И. Артюхов. 
Слушатели горячо одобри
ли документы, отражаю
щие неразрывное единст
во интересов государства и 
каждого члена социалисти
ческого общества, Государ
ственный план экономиче
ского и социального разви
тия нашей страны 1и Госу
дарственный бюджет на 
1978 год.

Труженики АПО рапорто
вали 17 декабря о выполне 
нии плана двух лет пяти
летки. Большой вклад, в об 
щее дело внесли: коллек
тив автоколонны №  9
(В. Н. Мохнач, М. И. Систе- 
рой), бригады В. В. Ильи
ных, А. М Суроедова и 
других.

Сейчес коллективы объе
динения взвешивают свои 
возможности с тем, чтобы 
выполнить план трех лет 
пятилетки к годовщине но
вой Конституции СССР.

В. КУЛЬЧЕНКО, 
секретарь парткома А  ПО.

Широкое
обсуждение
;В коллективах бригад 

СМУ-15 УС «Промютрой» 
прошло широкое. обсуж
дение материалов Плену
ма ЦК КПСС и восьмой 
сессии Верховного Сове
та СССР. IB- нем приняло 
участие более 180 чело
век’. Перед рабочими вы
ступали лучшие бойцы 
идеол о,г к ч еекого фронта 
такие, ;<а.к пропагандист 
В. С. Сафронов и полит
информатор Н. Е. С е м е 
нов. *

Одобряя практическое 
осуществление ' нашего 
Основного Закона — 
Конституции CGCP. стро
ители делом отвечают на 
четкую Программу сози
дания «а третий год пя
тилетки. Отличных пока
зателей добиваются кол
лективы участков В. II. 
Зубова и В. К. Павленко. 
Бригады .А. П. Недосту- 
•пова, В. А. Булдаковой, 
В. Е. Учкина, iB. Е. Ко- 
•ренгака позаботились о 
хорошем заделе на буду
щий ,год.

В высотскии,
заведующий 

парткабинетом 
УС «-Промстрой».

Зовущее слово партии
Решения декабрьского Пленума ЦК ■ нятнй в системе политического и эко- 

КПСС и восьмой сессии Верховного Со- |  комического образования, 
вета СССР — в центре очередных за- I

Решения' декабрьского 
(1977 года) Пленума ЦК 
KIIOC и восьмой сессии 
Верховного Совета
СССР, положения и вы 
воды, изложенные в вы
ступлении на Пленуме 
Генерального секретаря 
ЦК КПСС, Председателя

ды» от 18 декабря с. г. 
«Планы партии — .в 
жизнь!».

Изучение материалов 
декабрьского (1977 года) 
Пленума ЦК .КПСС, сес
сии Верховного Совета 
QCOP необходимо орга-

Лрезидиу.ма Верховного нично включить в учебные
Совета СССР товарища 
JI. И. Брежнева, являются 
боевой программой дея
тельности, партии и наро
да по осуществлению пла
нов пятилетки, -предна
чертаний XXV съезда 
КПСС. Коммунисты, ком
сомольцы, все советские 
лвди  стремятся глубже 
овладеть этой програм
мой, четко определить 
свою роль, личный вклад 
•каждого в борыбу за ее 
успешную реализацию.

Большую помощь в 
этом призвана оказать си
стема политического и эк о 
л омическ ог о обр аз ов ан и я 
.трудящихся. Уже в бли
жайшие дни в политшко
лах и семинарах, в раз
личных звеньях экономи
ческого образования, а 
также в школах коммуни
стического труда, народ
ных университетах и дру
гих массовых формах 
пропаганды состоятся за
нятия по ранее рекомвн- Пленуме, необходимо со-
дованной теме «Выиол средоточить внимание на
нение десятой пятилетки практическом решении
— дело всего народа, задач по повышению эф-
патриотичаский долг каж- фективности производст-
дого советского яелове- ва и качества работы.

курсы системы полити
ческого и экономическо
го образования, занятия 
по которы/м начинаются с 
января 1978 года.

(В (постановлении Пле
нума подчеркивается, 'что 
основная задача всех пар
тийных, советских, х-озяй- 
с т в а н н ы 'Х , профсоюзных и 
комсомольских организа
ций состоит в том. чтобы 
обеспечить не только вы
полнение, но и перевы
полнение жаждым трудо
вым коллективом, райо
ном, областью, «раем и 
республикой установлен
ных на 1978 год заданий. 
В этой связи следует об
судить, как выполняются 
плановые задания и со
циалистические обязатель 
ства 1977 года, каких ру- 
бежей нужно достигнуть 
в 1978 году.

Руководствуясь положе
ниями и выводами выступ 
ления JI. И. Брежнева на

ка». Основное содержание 
их составят материалы 
Пленума ЦК КПСС и сес
сии Верховного Совета

Большое значение при 
этом имеет повышение 
организованности и от
ветственности во всех

СССР При подготовке к  звеньях народного хозяи-
 ства, усиление контроляэтим занятиям це есо - за ,вьшолнаниам ■ плано

разно иаполызовать ,ре- ВЬЕС заданий, дальнейшее
дакционную :Сгатыо*.«Прав укрепление /производствен

ной и трудовой дисципли
ны. :Вопросы улучшения 
использования производ
ственных фондов, .роста 
производительности тру
да, усиления режима эко
номии, реализации всех 
имеющихся резервов ро
ста эффективности произ
водства и на каждом ра
бочем месте должны быть 
всесторонне рассмотрены 
на этом .занятии, постоян
но находиться в центре 
внимания всех пропаган
дистов и слушателей.

Изучение решений де
кабрьского (197.7 года) 
Пленума ЦК КПСС, вось- 
мрй сессии Верховного 
Совета |ОСС(Р должно 
способствовать активиза
ции борьбы за (улучше
ние качественных показа
телей работы предприя
тий, достижение наивыс- 
ших 'результате» при наи
меньших затратах, широ
кому развертыванию со: 
циалистичеокого соревно
вания за повышение эф
фективности производст
ва. На занятиях важно 
обратить особое внимание 
на максимальное исполь
зование опыта передовых 
коллективов, новаторов 
производства.

Политическая и эконо- 
М'Нческ&я учеба призвана 
способствовать закрепле
нию *и развитию творче
ского подъема трудящих
ся, помочь есем коллек
тивам сделать 1978 год, 
как призывает Централь
ный Комитет КПСС, го
дом ударного труда, до
биться новых успехи® в 
осуществлении историче
ских задач коммунистиче
ского строительства, вы
двинутых XXV съездом 
КПСС.

ИДУТ
НА РАВНЫ)?

К ом сом ольске - м оло
д еж н ы е  б р и га д ы  ш т у к а 
т у р о в  Д. Ф . О в ся н н и ко 
вой и Л. И. Р удь поддер

ж а л и  и н и ц и а т и в у  рабо
ч и х  завода «К расны й 
А к с а й » : «К аж дой м ин уте  
—  ра б о ч ий  счет» .

Д евчата работали  на 
отделке д е тско го  сада на 
140 м ест в ста р о й  части  
горо да и ш ли  на ра в
н ы х .

С ейчас б рига да  Л. И. 
Р удь пе реб рош ена  на 
отд ел ку  дома № 35. Р ас
стоян ие  то л ь к о  подняло 
д ух  сор евн о ва н и я .

В. ЕРОФЕЕВ, 
с е кр е та р ь  ком ите та  

ВЛКСМ СМ У-3.

Партийная КАДРОВОЙ с л у ж б е -
Ж|(1 3 НЬ ВЫООКИИ УРОВЕНЬ
Вопрос формирования 

стабильного коллектива 
стройки продолжает оста
ваться одним из самых 
актуальных для треста. 
iBo-первьих, с каждым ме
сяцем, .годом нарастает 
объем освоения средств, 
во-вторых, сказываются 
недостатки в работе служ
бы кадров и быта, в ор
ганизации труда на стро
ительных площадках.

В нынешнем году было 
принято 12262 человека 
при плане 11600. Но за 
этот период и уволилось 
5900 человек. Повидают 
стройку из-за низкой за
работной платы (дело в 
том, что средний разряд 
составляет 3,4 при .плане 
3,8), нехватки жилья, от
сутствия необходимой 
учебной базы, низкой ор
ганизации труда.

Низкая организация 
труда отчасти объясняет
ся нехваткой инженерно- 
технич еск их .р аб от ник ов. 
В настоящее |ере.мя от
крыты вакансии 360 тех
ников, инженеров. И тем

не менее весьма .велика 
текучесть кадров этого 
звена.

Все эти вопросы стали 
предметом обсуждения 
партийной организации 
аппарата треста. Комму
нисты откровенно, прин
ципиально говорили о не
достатках, мешающих фор 
мированию стабильного 
коллектива.

А. ,М. Рыж кин, дирек
тор учкомбината, заост
рил внимание нд непро
стительно медленном ре
монте учебного комбина
та. Инженер отдела кад
ров треста В. А. Бобыле
ва сообщила, -что почти 
половина прибывающих 
•молодых специалистов: 
мастеров, прорабов, то 
есть непосредственных ор 
ганизаторов производства 
на местах — увольняется, 
потому что руководство 
СМУ, управлений строи
тельств не обращают вни
мания на их нужды ,и за
просы.

Однако на собрании в

основном констатирова
лись факты, .не было пер
сональной критики, мало 
обращалась внимания на 
участие всех отделов тре 
ста в формировании ста
бильного коллектива. Не 
было конструктивного раз 
говора о том, как отделы 
контролируют ход произ
водственного * пррцесса 
сверху донизу, ка-« инте
ресуются под^ром  кад
ров в подведпчтетванных 
им участках. (-■

Проблемы А рм ирова
ния стабильного коллекти
ва строителей,'- способно
го решать ответственней
шие задачи • по . сооруже
нию «завода Атоммаш я  
города, должнь! постоян
но находиться е поле зрз 
ния всех коммунистов ап
парата треста. По-видимо
му, постановление на -чту 
тему, принятое п^р^й - 
иы,м собранием, следует 
считать лц:шь очередной 
ступенью на пути к со
вершенствованию работы 
с людьми.

Т. СТУКОВИНА,

Е. Ч и чи л е н ко  под на
ставни чеством  б р и га д и 
ра Н. П утинц ево й  (УС 
«П ром строй») б ы стр о  ос
воила пр оф ессию  пли- 
точм ицы  и добивается 
вы со ко й  вы р а б о тки .

На сн и м ке : Е. Ч И Ч И 
ЛЕНКО.

Ф ото В. Я ш и на.

Крепим

Рабочей минуте— 

строгий счет

В бригаде, СМУ, 
на стройке

Напряженная программа по строительству и 
сдаче жилья требует высокой эффективности ис
пользования рабочего времени. С этой целью 
в УС «Жилстрой» проводится учет потерь ра
бочего времени.

В начале  ̂ ноября были ров, маляров передовым 
отмечены общие потери .методам труда. Вош.ж в 
времени на основном про- систему фотографии дабо- 
изводстве до 19,5 процен- чего дня с выявлением 
та. Они 'складывались из-за причин простоев. Сейчас 
несвоевременной доставки улучшена поставка матери- 
раствора, бетона, вир пи- алов: бетона, кирпича, ра- 
ча (5,3 процента), шьруше- створа, 
ний трудовой дисциплины По линии общественных 
(8,2 процента), несвоевре- организаций усилен конт- 
менного предоставления роль за соблюдением тру- 
фронта .работ, отсутствия в до®ой дисциплины, выше 
нужный момент указаний спрос с бригадиров и ли- 
техперсонала, неисправно- н-ейных работников. Полит- 
с-ти механизмов и других информаторы, агитаторы

дисциплину
Коллектив СМУ-12 за

частую не справляется с 
государственным планом. 
Это объясняется теку
честью кадров, низкой ор
ганизацией труда, недоста 
точной трудовой дисцип
линой. Низка партийная 
прослойка среди руково
дителей среднего звена. 
Из семи мастеров только 
двое коммунисты. Среди 
бригадиров—партийцев 28 
процентов.

Партийный комитет УС 
«Заводстрой» рассмотрел 
вопрос об укреплении 
производственной дисцип
лины (и партийной про
слойки в рабочих коллек
тивах СМУ-12. Принято 
расширенное постановле
ние, наметившее конкрет
ную программу действий 
по исправлению положе
ния, по .повышению ответ 
ственности за соблюдени
ем плановой дисциплины.

В. БАЧКОВ, 
зам. секретаря 

парткома УС 
«Заводстрой».

причин.
Особую тревогу вызывав 

ли нарушения трудовой 
дисциплины, а именно: 
опоздания, преждевремен
ный уход* с работы,, сверх
нормативный отдых. Более 
всего нарушений отмеча
лось в СМУ 14 в бригадах 
Г. Д. Смыслова, Н. Г. Конь
кова, А. М. Гольцева,
Д. В. Кузовлева. Не было 
должного контроля со сто
роны инжен’ерно-техниче- веко-смен. Значит, в е 
ского персонала за ходом дневно дополнительно но
работ, дисциплиной труда, сравнению с началом но-
пламированием работы,кол- ября осваивается строи-

проводят в коллективах бе
седы о цене рабочей мину
ты. На сдаточных объек
тах практикуются планер
ки с участием бригадиров, 
мастеров, представителей 
партбюро и построечных 
комитетов ОМУ, ежеднев
ное дежурство работников 
аппарата парткома управ
ления.

Благодаря этому в сутки 
выиграно около 200 чело-

лектнвов на месяц, неде- тельно-монтажных
лю, смену.

paofT
где-то на о тысяч руолеи.

В среднем по управле- Дополнительно укладывает-
нию в сутки терялось око
ло 370 человеко-смен.

Администрация, партий
ная, профсоюзная, общест-

ся 100 кубометров бетона 
или 143 кубометра кирпи
ча. Солидная прибавка.

Однако на сегодня по-
венные организации раэра- прежнему велики еще иро-
ботали комплекс мероприя- стой из-за несвоевременной
тий по улучшению органи- доставки бетона и раство-
зации труда, сокращению 
непроизводительных потерь 
времени. ,

В четвергом 
повысили

ра на объекты. Тут и по
ломки на растворо-бетонном 
заводе и перебои с транс
портом. Значит, настала по-

квалификацию $а начать СТ1КШ1Й учст ра* бочего времени не только
квартале

16 рабочих, смежными „ ...
профессиями овладело 87 J™ .г Учаеткам> оригадам,

25 ’ а в целом п0 строи’человек, новыми 
Инструкторы НИС-17 обуча 
ют каменщиков, штукату-

ке.
Т. ИВАНОВА.
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е>
д  Старший >шженер 

Ростовского пуско-нала- 
дочного управления «Кав- 
электромонтаж» комсомо
лец А. В. Арутпн руково
дит наладкой оборудова
ния на главном корпусе 
Атоммаша.

А  На снимке справа — 
идет монтаж горизонталь
ного расточного станка в 
первом корпусе.

Фото В. Комиссарова.

Г  ТРОИТЕЛЬ С Т В О 
.компрессорной и на

сосной станций треть
его корпуса завода 
Атоммаш мы ведем с 
прошлого года. Эти объ
екты приняли от СМУ-9 
УС «Заводстрой». Начина 
ли работу с машинного за 
ла и монолитных резерву 
аров для камер холодной 
н п>рячей воды. На сегод 
няшний день они уже еда 
ны заказчику.

На возведении этого 
объекта трудится ком
плексная бригада, возглав 
ляемая кандидатом в чле 
ны партии П. А. Митро
фановым. Частв рабочих 
занята сейчас на складе 
масел тарного хранения. 
Его мы должны сдать в 
этом году.

С н о в а  
з а д е р ж к и

С напряжением, с пол
ной нагрузкой трудятся 
строители. В числе пере
довиков производства хо
чется назвать плотников- 
бетошциков А. Бобрыше
ва, А. Москаленко, М. Пет 
риченко.

С вводом в действие 
двух станций полностью 
решится проблема обеопе 
чения холодной и горячей 
водой всех подразделений 
первого и третьего корпу
сов завода. Но, к сожале
нию, пуск этих двух стан
ций задерживает градир
ня.

Дело в том, что для нее 
были сорваны графини 
поставки конструкций, 
главным образом оцинко
ванного крепежа. Кстати, 
его до сих пор нет на ба
зе УПТК, хотя заявка на
ходится там еще с прош
лого года. К тому же, д е
ревянные детали для гра
дирни поступают неком
плектно.

А. УСОВ, 
начальник участка № 3  

СМУ-5 УС 
«Промстрой».

Довольно СЛОЖНЫЙ, 
но тем не менее важ
ный вопрос затронул 
бригадир Л. Маэур в 
своей статье «Экономи
ка вокруг «ас», кото
рая напечатана в  га
зете «Знамя строите
ля» №  91 за этот 
год. Я имею в виду не
завершенное производ
ство. Одна из .причин 
появления его — раз
рыв между строитель
ством дама И благоуст
ройством, менаду мон
тажными работами и 
прокладкой инженер
ных коммуникаций.

Мне хотелось бы вы
сказать* свои соображе
ния на этот счет. 13 
домов построила наша 
бригада в новом горо
де. Из них только три

З а б о т а  
о людях труда

20 декабри состоялось внеочередное расширен
ное заседание президиума объединенного по
стройкома треста «гВолгодонскэиергострой», на ко
тором обсужден факт задержки выплаты зарпла
ты работникам учебного комбината треста.

Директор учебного ком
бината А. М. Рыдании до
ложил о положении фи
нансовых дел. Еще в пер
нем полугодии было ясно, 
что отпущенной суммы 
■главкомом и министерст
вом на плановое обучение 
учащихся и содержание 
обслуживающего персона
ла недостаточно. Это при
ведет к финансовым за
труднениям в конце года.

Соответствующих мер 
для решения проблемы со 
стороны руководства учеб 
ным комбинатом своевре
менно не принято.

(Вина за невыполнение 
(коллективного договора, 
аадержку зарплаты ло
жится на плечи не только 
администрации учебного 
комбината. В тресте есть 
отдел финансовой служ
бы. Возглавляет его Н. И. 
Захарова. Зная о финан
совых затруднениях, Н. И. 
Захарова не проявила на

стойчивости для их устра
нения. Создавшееся поло
жение она объясняет про
сто: на счету нет денег.

.Однако, когда за дело 
взялись общественные ор
ганизации, деньги на- 
ni лис ь.

Заместитель управляю
щего треста по экономике 
■В. И. 'Грицай объясняет 
с луч ившеес я н езн а ни ем

.положения дел. Значит, 
финансовый отдел не про
информировал об 'этом 
своевременно руководство 
треста.

. Сегодня речь идет о за
держке зарплаты работии 
кам учебного комбината. 
Не исключена возмож
ность, что завтра подоб
ное явление может повто
риться и в  'других под
разделениях. Обязанность 
каждого руководителя за
ключается :в том, чтобы

своевременно проявить за 
боту о человеке-тружеии- 
ке, обеспечить выполне
ние коллективного дого
вора.

За безынициативность в 
решении вопросов, свя
занных с финансовым со
стоянием в коллективах .и 
срыв выдачи заработной 
платы объявить строгий 
выговор директору учеб
ного комбината А. М. 
Рыжкину. Председателя 
местного комитета Л. И. 
Велоштентову — преду
предить.

З а  несвоевременное при 
нятие мер .по выдаче за
работной платы коллекти
ву учебного 'комбината 
и неявку на президиум 
ОПК начальнику финан
сового отдела бухгалте 
рии треста Н. И. Захаро
вой .объявит* строгий вы- 
говор.

Обязать построенные 
комитеты подразделений 
усилить контроль за вы
полнением пунктов кол
лективного договора. Лю
бой случай невыполнения 
пунктов коллективного до 
.говора со стороны адми
нистрации считать чрез
вычайным про иошест® и е м 
и со «сей строгостью на
казывать виновных.

В. ГЛЕБОВ.

Соцкультбыт; НА УДАРНОМ ОБЪЕКТЕ
В решении комитета 

ВЛКСМ  УС «Волгодонск- 
энергожилстрой» записано: 
детский сад №  27 объявить 
ударным комсомольским 
объектом. Комите т о м  
ВЛКСМ  составлен план ме
роприятий, направленных 
на ускорение строительст
ва, определены сроки сда
чи. 20 января детский сад 
решено сдать в эксплуата
цию.

С первого дня после 
принятия постановления на 
объекте установлено де
журство комсомольского 
актива.

На помощь строителям 
приходят комсомольцы дру 
гих подразделений управле 
ния, учащиеся 10 и 11 
школ.

Ребята, выходя на объ
ект, оказывают существен
ную помощь. Так, за по
следнее время они навели 
надлежащий" порядок не 
только в самом здании, но 
и на прилегающей к нему 
территории-

Совершенно иная задача 
у комсомольцев управле
ния. Им необходимо при
нять непосредственное

участие в строительстве 
детского сада. Сделать это 
нелегко. Каждый работает 
в своем коллективе, а пос
ле работы идет на ударный 
объект. Никто и словом 
не обмолвился о том, что 
ему тяжело-

Недавно на ударном объ 
екте проведен конкурс про
фессионального мастерст
ва. (Более подробно об 
этом рассказано в №  99 
нашей газеты. Прим. ред.). ' 
В нем приняли участие 
около 50 комсомольцев. 
За один только день их ру

ками выработано 28 машин 
раствора. Оштукатурено, 
причем с высоким качест
вом, 870 квадратных мет
ров стей. Практически шту 
катурка выполнена полно
стью на первом этаже.

Весомый вклад в дости
жение общей победы вне
сли комсомольцы Р. Моска 
ленко, Е. Шарова, Л. Тита- 
ренко, Н. "Смирнова и дру
гие.

В. КУНДРЮ КО В, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ  СМУ-1 УС  
«Волгодонск- 

энергожилстрой».

Экономика вокруг нас • Продолжаем разговор

Метод не оправдывается
дома приняты госко- 

- миссией, то есть в  этих 
домах в  соответствии 
со строительными нор
мами выполнены сан
технические, электро
монтажные и другие' 
работы, . произведено 
благоустройство терри
тории. Остальные же 
десять домов числятся 
в разряде незавершен
ного производства, го 
есть какой-то вид работ 
в них не выполнен. 
Почему так подучает
ся? Да потому, что нет 
согласованности между 
генподрядчиком и суб
подрядчиком.

Наше управление р а 
ботает только «нутри

дома. .Остальное: ком
муникации, благоуст
ройство — .за «Жил- 
строем».

Однако в Ташкенте, 
например, мы 'работа
ли иначе. Субподряд
чик брал на себя стро
ительство дома .пол
ностью в свои руки: от 
нуля до благоустройст
ва. Генподрядчик .отве
чал только за магист
ральные трубопрово
ды. Это позволяло ра
ционально попользо
вать рабочую силу, 
оперативно решать во
просы строительства.

■Поскольку жилищ
ным строительством в 
основном занимается

управление «Волго
донская е р  г о ж  и л- 
строй», то, по-моему, 
есть смысл перейти на 
комплексное строитель 
ство, учесть опыт стро
ительства других горо
дов. -Как показывает 
.практика нескольких 
лет, существующий У 
нас метод строительст
ва не оправдывает се
бя.
' 16 ноября закончили 

мы монтаж дома № 10 
в квартале wB-I>>. У 
'генподрядчика была ’ 
(возможность еще в ав
густе подвести к' |дому 
канализацию, водопро
вод, но и на сегодня 
вокруг дома только раз

рыты пустые траншеи. 
Из-за йтого мы не мо
жем выполнить лослед 
нюю операцию: смонти 
ровать ограждения 
лоджий (срок оконча
ния монтажа — 15 де
кабря). Подобные при
меры можно привести 
по любому дому.

Из-за несогласован
ности менаду «Жил- 

•строем» и «Волгодонск- 
энергожилст р  о е м» 
страдает жилищное 
строительсвво, снижа
ются темпы и эффек
тивность труда.

А. МОСКОВЦЕВ, 
м  бригадир

монтажников 
УС «Волгодонск 
энергожнлетрой».

Названы 
лучшие

, Лолведены итоги социа
листического соревнования 
на строительстве жилья и 
объектов соцкультбыта за 
очередную 'декаду в СМУ-1

Среди монтажников пер
вое место заняла бригада 
II. Мазура. Лучшими столя 
рами в СМУ названо звено 
Н, Алферова. А среди шту
катуров на первом месте 
звено из бригады А. Мос- 
ковцева,- возглавляемое де
путатом городского Совета 
Н. Батаковой.

Отлично работали сантех
ники из бригады А. Вну
ковского.

Всем бригадам и звень- 
ям-победителям вручены в 
торжественной обстановке 
приветственные письма и 
денежные премии.

Трудовой накал не сни
жается. Социалистическое 
соревнование под девизом 
«Юбилейному году— удар
ный финиш» продолжается.

А. ЗАБУДЬКО, 
председатель 

постройкома СМУ-1 УС 
«Волгодонснэнерго- 

жилстрой».

Опасная 
халатность

Энергоучасток треста 
«Волгодонская е р г о- 
строй» делает все воз. 
можное, чТобы каждая 
строительная площад
ка и эксплуатируемые 
жилые объекты поль
зовались в достаточной 
мере энершей. Но как, 
зачастую это бывает, 
стремление одних пере 
черкивается безответ
ственностью других.

Перед нами перечень 
порывов 'воздушных и 
кабельных линий элек
тропередач, обслужива
емых энергоучастком 
треста. Экскаваторам 
№ 042 УС.МР, маши
нист В. П. Беркутов, 
порван кабель, в" ре
зультате перерыв, в 
электроснабжении со
ставляет более часа.

Трубоук л а д  ч и к 
№ 408 УОМР, маши
нист В. И. Рыжкин, 
совершил то же самое. 
Абоненты не пользова
лись энершей более 
шести часов. По вине 
электросв а  р щ «  к а 
УСМР Г. В. Попова 
перерыв в элект.роснаб 
женин составляет бо
лее четырех часов.

Всего только за nie- 
.сяц снабжение элек
троэнергией прекраща
лось на' 12 часов 45 
минут.
Примеров можно при

вести немало. Все они 
сводятся к  личной от
ветственности маши
нистов механизмов, ра
ботающих в районах 
линий электропередач. 
Это создает опасную 
обстановку для жизни 
людей.

В. СОЗАНОВ, 
начальник службы 

сетей и подстанций.

ЭКРАН ВЫГРУЗКИ

Помог 
встречный 
план
Включившись в ме

сячник по эффективно
му использованию же
лезнодорожных ваго
нов, коллектив участка 
погрузочно - разгрузоч
ной базы управления 
производственно - тех
нологической комплек
тации треста <гВолго- 
донскэнергострон» дал 
слово работать под де
визом «Ни минуты про 
стоя».

С начала декабря 
рабочие участка шыгру 
вили около 300 ваго
нов с железобетоном. 
Успешно выполняет 
свои социалистические 
обязательства бригада 
мастера Н. -Караванце- 
ва. 'За счет высокой ор
ганизации труда этот 
коллектив в два раза 
сократил время про
стоя ва.гонрв под раз- 
лрузкой.

Отлично, с высокой 
эффективностью тру
дятся бригады масте
ров Сучкова, -Галайко, 
Лринь.

.Встречный план по 
выгрузке вагонов, при
нятый работами участ
ка ПРБ, успешно вы
полняется.

Л. ОРЛОВА, 
инженер- диспетчер 

УПТК, треста 
«Волгодонскэнерго- 

строй».
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Культурная жизнь

Библиотекари-
строителям

Исполнился год, как 
начал свою .работу фи
лиал № 4 городской 
библиотеки, что распо
ложена в новом горо
де. Сейчас его посеща 
ют 2600 читателей, а 
книжный фонд насчи
тывает более 12 ты
сяч экземпляров. Хо
дят сюда в основном, 
строители и эксплуата
ционники завода Атом- 
маш. 250 читателей — 
учащиеся 9—10 клас
сов средней школы.

Заведующая библио
текой Н. И. Taipcwia и 
библиотекарь С. А. Ма 
лышева делают многое 
для привлечения чита
телей в библиотеку, 
для их удобств. Книги 
расставлены на стел
лажах в строгом по
рядке, табличии с 
надписями «Стихи», 
«Исторический роман», 
«Книги о войне» и т. п. 
информируют посетите 
ля о содержании произ 
ведения.

Оформлено несколь
ко выставок. Привлека 

. ют внимание подборки 
литературы, озаглав
ленные: «Закон нашей 
жизни», «Его величест
во — рабочий класс», 
«Образ жизни —совет
ский», «Край родной», 
«Решения XXV съезда 
— в жизнь».

—За прошедший год 
фонд библиотеки зна

чительно увеличился, 
—говорит заведующая, 
— среди поступившей 
литературы такие ши
роко известные произ
ведения, кап «Живые и 
мертвые» Константина 
Симонова, «Тени исче
зают в п о л д р в ь » ,  «зВеч- 
ный зов» Анатолия 
Иванова, «Горячий 
снег» Юрия Бондаре
ва. Hjy, и конечно, полу 
чаем классику. • Очень 
нам понравилось по
следнее издание книг 
Льва Толстого «Воснре 
семье», «Анна Каре
нина».

Библиотека получает 
книги не только из из
дательств, присылают 
сюда литературу и биб 
лиотени области, взяв
шие шефство над чита 
телями Атоммаша. 
1000 экземпляров книг 
художественной лите
ратуры в дар строите
лям прислала Цент
ральная .детская биб
лиотека г. Ростова. 
Технический. отдел 
библиотеки пополнил
ся книгами, прислан
ными работниками Но
вочеркасского станко
строительного завода. 
И последний дар—Рос 
товской научной библи
отеки имени К. Марк
са.

Н. ГРИГОРЬЕВА, 
наш рабкор.

« Слово »

собирает друзей
В красном уголке общежития № 1 состоялось органи 

зационное заседание городского литературного объеди
нения «Слово», возобновившего свою работу после не
скольких месяцев перерыва. На заседании присутствова 
ли члены областной организации Союза писателей 
СССР А. И. Геращенко, И. Н. Кудрявцева, А. П. Тер- 
Маркарьян, заведующая отделом культуры горисполко
ма Г. М. Гончарова, члены литобъединения.

Выл избран новый состав правления литобъединения. 
В бюро правления вошли журналист Ю. Г. Исакова, 
руководитель самодеятельного литературного клуба 
«Откровенность» А. И. Володин. Возглавил объедине
ние известный в нашем городе поэт Юрий Неизвестный.

«Волгодонцы имеют неисчерпаемую тему для твор
чества— развернувшееся громадное строительство, пе-< 
ресекающиеся здесь судьбы тысяч людей. Задача про
бующего свое перо в литературном .творчестве,— под
черкнул в своем выступлении А. И. Геращенко,— осве* 
щать происходящее в свете коммунистической идейно
сти, изображать изменения, происходящие на донской 
земле, художественно и правдиво»,

В центре предстоящих заседаний объединения будет 
стоять обсуждение работ начинающих авторов.

В заключение поэты И. Н. Кудрявцев и А. А. Тер- 
Маркарьян прочли свои стихи. Гости и впредь будут 
присутствовать на заседаниях литературного объедине
ния волгодонцев, оказывать пробующим перо консуль
тационную помощь. Г. СЛЮСАРЬ.

В работе— темпы, 
в быту— культура

За окном метель, а в 
бытовке бригады отде
лочниц А. Булдаковой
из СМУ-15 УС «Пром
строй» тепло и уютно.
Работницы красиво 
оформили место своего 
обеденного отдыха. По
крыт красивой ска
тертью стол, за которым 
девчата проводят обыч
но свои короткие произ 
водственные летучки, 
чем-то домашним веет
от легких штор на ок
нах. На видном месте 
уголок трудовой *‘лавы
бригады. Здесь выве*- 
шены Почетные грамо

ты, приветственные ад
реса, которыми коллек
тив был награжден за 
свои славные трудовые 
дела. Алым огоньком го 
рит на стенде переходя
щий вымпел УС «Пром
строй»: «Лучшей брига
де», который коллектив 
получил за наивысшие 
показатели по итогам 
соревнования за третий 
квартал.

Уместен на стене это
го помещения был бы и 
вымпел «Лучшей бытов 
ке».

Н. ГЕРАСИМЕНКО, 
наш рабкор.

ВПЕРЕД, МАЛЬЧИШКИ!
Под та к и м  девизом состоя лась  в надувном  

сп о р ти в н о м  м анеж е о р га н и зо в а н н а я  - об ъ е ди
ненны м  п о стро йко м ом  и ком итетом  ДОСААФ 
тре ста  военно - п а тр и о ти ч е ска я  эстаф ета у ч а 
щ и хся  с т а р ш и х  классов по дш еф ны х ш ко л  М> 9 
и Hi 11. Она пр овод и л ась  с ц елью  п о в ы ш е 
ния у  ребят интереса  к  военно - п р икл а д н ы м  
видам сп о р та , п о д го то в ки  ю нош ей  к  во и н ско й  
служ б е .

...Военизированная эста
фета цроходит в несколь
ко этапов. Учащиеся де
монстрируют свое умение 
в сборке автоматов, со
ревнуются в беге, с ору
жием, прыжках и т. п.

'В программу меропрня 
тия ироме эстафеты вклю 
чены викторины по исто
рии оборонного общест
ва, правилам дорожного 
движения. Члены обеих 
команд представили на 
суд жюри ‘ подготовлен
ные по случаю этого спор

тивного праздника номе* 
ра художественной само
деятельности.

■В состав рудейского 
жюри .вошли абсолютный 
чемпион мира й Европы, 
мастер опорта СССР по 
высшему пилот а ж у, 
инструктор горк о м а 
ДОСААФ Виктор Гриц
ко, работница нашего тре 
ста. мастер апорта по во- 
енно-яприкладному много
борью Галина "Доношен- 
ко, представители объе

диненного построечного 
комитета.

Учащиеся и шефы об
менялись подарками.
Школьники подарили сво
им старшим товарищам 
поделки из дерева и ме
талла, изготовленные сво
ими руками, те в ответ 
преподнесли спортивные 
наборы.

Военно - патриотиче
ская эстафета — первое 
большое мероприятие,
проводимое спорткомите
том и комитетом 
ДОСААФ треста с детьми 
строителей но месту жи
тельства. В дальнейшем 
планируется расширять и 
углублять этот вид рабо
ты.

В. Ш ЕФ ЕР, 
спортинструктор 

СУМР-1 УСМР.

м но го  те п л ы х  слов б ла го д а р н о сти  го
вор ят стр о и те л и  —  па циен ты  горо дско й  
сто м а то л о ги че ско й  п о л и к л и н и к и  в адрес 
заведую щ ей те р а п е в ти ч е ски м  отделением

Л. М. К ондаковой  и за в эд ую щ е го  х и р у р 
гич ески м  отделением  В. Н. Р уд ол ьского .

Ф ото В. Я ш и на.

Сделать праздник интересным
П риб л иж а ется  све тл ы й , р а д о стн ы й , все

ми нам и л ю б и м ы й  п р а зд н и к  —  Н овы й год. 
Х оро ш о п о д го то ви л и сь  к его встрече  а р 
ти с ты  худ о ж е ств е н н о й  сам одеятельности  
УС «П ро м стро й» . Р азработаны  сц ена ри и  
н о во го д н и х  вечеров» п о дготовил  н о вую  
п р а з д н и ч н у ю  п р о гр а м м у  в о ка л ь н о -и н с тр у 
м е нтал ьн ы й  ансам бль «А том », р уко во д ит

ко то р ы м  на о б щ е ств е н н ы х  на чал а х  ра бот
н и к  это го  подразделения А . И ванча. Н о вы 
ми номерам и по п о л н и л и  свой р е п е р туа р  
чл ены  с ущ е ств ую щ е й  здесь у ж е  в торой  год 
вока л ьной  гр у п п ы , за н я ти я  с ко то р о й  ве
дет Г. Н овосельцев. О тта чива ет свое са ти 
ри че ское  слово а ги тб р и га д а  «К ом сом оль
ски й  даеш ь А то м м аш ».

Чтобы сделать эту ветре 
чу Нового года для трудя 
щихся особенно приятной 
и памятной, в рабочие бы 
товки строителей приедут 
нынче Дед Мороз и Снегу 
рочка, ноторые вручат по 
дарки передовикам произ 
водства. Артисты вокаль
ной группы и агитбригады 
покажут строителям не
большой концерт.

Такая форма чествова
ния передовиков до этого 
применялась редко и на
верняка понравится тру
дящимся.

Душа, организатор и ' 
вдохновитель самодея
тельности, инициатор всех 
интересных мероприятий 
— Вячеслав Герцович 
Итин, культработник это
го подразделения. О н, ра
ботает здесь с марта 1976 
года. С этого времени и 
сделано, в отношении ор

ганизации досуга трудя
щихся подразделения не
мало. Кроме ВИА, агит
бригады и вокальной груп 
пы здесь созданы драма
тический, танцевальный 
кружки, кружок художест 
венного слова. В ближай
шее время начнут работу 
ансамбль национального 
танца и театр миниатюр.

Сам Вячеслав Герцо
вич, выступая в роли кон
ферансье, неоднократно 
был участником и зани
мал призовые места на 
смотрах артистов эстрады 
Всероссийского и Всесоюз 
ного масштабов. А в 1973 
году стал дипломантом 
Всероссийского смотра 
м асс овиков-затей ник ов.

Итин озабочен положе
нием дел с организацией 
культурного отдыха моло 
дежи на нашей стройке.

—У нас культмассовая

работа не централизова
на,—говорит он,—массо
вики подразделений, вос
питатели общежитий, ве
дущие работу с самодея
тельностью, разобщены, 
каждый сам по себе!

Вячеслав Герцович пред 
лагает .из числа культра
ботников 'КОМСОМОЛЬСКИХ
деятелей, воспитателей 
общежитий создать еди
ную организационную 
группу по разработке и 
проведению мероприятий 
культурного отдыха моло 
дежи. •

Думается, что предло
жения В. Г. Итина заслу 
живают внимания. Строй
ка наша молодежная, юно 
ши и девушки хотят про
водить свое свободное вре 
мя интересно.

Г. МИКУЛЬЧИК, 
работник УС 

«Промстрой».

БЕРЕЧЬ ЭЛЕКТРОЛИНИИ
ВНИМАНИЮ «РУКОВОДИТЕЛЕЙ СТРОИТЕЛЬ. 
НЫХ ПОДРАЗДЕЛЕНИИ ТРЕСТА J«BO Л Г О - 
ДОНСКЭНЕРГОСТРОИ ».#

Во избежание несчаст
ных случаев и перерывов 
в энергоснабжении объек
тов строительства завода 
Атоммаш запрещается:

а) осуществлять строи, 
тельные, монтажные,
взрывные работы, произ
водить складирование
строительных материалов 
в охранной! зоне линий 
электропередач без согла
сования с энергоучастком 
треста «Волгодонскэнерго- 
строй», эксплуатирующим

данные линии электропе
редач;

б) производить зем ля, 
ные работы на глубине 
более 0 ,3  метра и плани. 
ровку грунта при помощи 
бульдозеров, экскавато. 
ров и других землерой
ных машин без согласова 
кия проекта производства 
работ с энергоучастком 
треста «Волгодонскэнерго- 
строй»; -

в) устраивать проезды 
под линиями электропере, 
дач для машин и механиз

мов, имеющих общую вы 
соту с грузом или без 
груза от поверхности до
роги более 4,5 метра.

О всех случаях наруш е
ния в электросетях сооб
щайте "на энергоучасток 
треста по телефону 25-46, 
62-60, 6 2  40.

Лица, виновные в пов
реждении высоковольт
ных линий, несут ответст
венность по У казу П рези
диума Верховного Совета 
РС Ф С Р от 24 июля 1970 
года.

Редактор 
В. БРЮХОВЕЦКИИ.

Среда, 28 декабря

1 0 .0 0 — « П ер в а я  л а с т о ч 
ка». Х уд . ф и л ь м . 1 1 .1 5 — 
«О ч ев и д н ое  — н е в е р о я т 
н о е* . 16 .30  — В с е с о ю з 
н ы е с о р е в н о в а н и я  п о  
л ы ж н о м у  с п о р т у . 17 .00  — 
«Н а у к а  — с е г о д н я » . 17 .30
— К он ц ер т . 18 .00  — Д ен ь  
Д он а . 18 .15  — «И тоги  
сп о р т и в н о г о  го д а » . 19 .05
— « И с п а н ск и е  п е сн и » . 
19.25  — « В о зв р а щ а я сь  к' 
о б я з а т е л ь с т в а м » . 1 9 .r0  — 
Т и р а ж  «С п о р тл о то » .
19 .55  — А. Ф ед о р о в .
«А з и Ф ер т» . С п ек ,  
так л ь. 21 .0 0  — « В р ем я » .  
21 .3 0  — « Ш и р е  к р у г» .

Ч е тве р г, 29 декабря

9.30  — К он ц ер т . 9 .5 0
— А. Ф ед о р о в . «Ая и 
Ф ер т». С п ек так л ь . 11 .00
— «К л уб к и н о п у т е ш е ст -  
вий». 16 .30  — В с е с о ю з 
н ы е с о р е в н о в а н и я  по  
л ы ж н о м у  с п о р т у . 17 .05  — 
«П есн я м и  р а с ц в е ч е н а  , 
зе м л я » . Ф и л ь м -к о н ц ер т . 
17 .40  — «М ы ст р о и м  
А то м м а ш » . 18 .00  — Д ен ь  
Д он а. 18 .15  — М еж д у н а 
р о д н а я  в с т р е ч а  п о  х о к 
к ею . К о м а н да  ВХА «В нн- 
н и п ег -Д ж ет с»  — с б о р н а я  
СССР. 2 0 .0 0  — «Н аш а  
б и о г р а ф и я . Г од 1977-й » . 
2 1 .0 0  — « В р ем я » . 21 .30
— «А  н у-к а , д ев у ш к и !» .

П ятн и ц а , 30 декабря

ДЕНЬ 
АЗСОБРАЗОВАНИЯ
СССР

1 0 .2 0 — У в ер тю р ы  к о п е 
рам  Д ж . Р о с с и н и . 10 .50
— П. Е р ш ов. «К онек- 
Г о р б у н о к » . 14 .30  — «По  
р о д н о й  с т р а н е » . 15 .30  — 
« Б ол ь ш ой  - тр а м п л и н » . 
Х уд . ф и л ь м . 16 .45  — «М о
ск в а  п р е д н о в о г о д н я я » .  
17 .15  — «О т зо в и т есь ,  
го р н и ст ы !» . 18 .00  — Н о
в о ст и . 18 .15  — «В к а ж .  
д о м  р и с у н к е  — с о л н 
це» . 18 .30  — 1  «С Н овы м  
год ом , то в а р и щ и !» . П о
зд р а в л е н и е  о б к о м а  КПСС 
и о б л и с п о л к о м а  т р у д я 
щ и м ся  о б л а ст и . 18 .40  — 
Д ен ь  Д он а . 19 .00  — «А н 
то л о ги я  с о в е т с к о й  п е с 
н и». 1 9 .2 5 — Х уд. ф и л ь м . 
«Н ос» . 2 1 .0 0  — «В р ем я » . 
21 .3 0  — М еж д у н а р о д н а я  
в с т р е ч а  п о  х о к к е ю .  
К о м а н да  ВХА «В и н ни -  
п е г .Д ж е г с »  — сб о р н а я  
СССР.

С уббота, 31 декабря

9 .3 0  — К он ц ер т . 10.00
— С т а р т у ет  « З о л о та я  
ш а й б а » . 10 .15  — М ульт
ф и л ь м . « Н езн а й к а  в с о л 
н еч н ом  г о р о д е » . 1-я с е 
ри я . 1 0 .3 0 — Х уд. ф и л ь м  
« Ф а н та зи и  В ес  м ухи  на»'. 
1-я с ер и я . 11 .35  — «М у
з е й  В а сн ец о в а » . 12.00 — 
«У тр ен н я я  п о ч т а » . 12.35
— Т и р а ж  «С п ор тл ото» .
12 .45  — « З и м н и й  эт ю д » .  
13 .10  — С п ек так л ь . « Б е 
л о с н е ж к а  и с е м ь  гн о
м ов». 15 .10  — Ф ильм - 
к о н ц ер т . «Г р усти ть  не  
н а д о » . 15 .50  — «В м и р е  
ж и в о т н ы х » . 16 .55  — Х уд . 
ф и л ь м . «П р о К р а сн у ю  
Ш а п оч к у» . 1-я с ер и я .
18 .00  — Н овости . 1 8 .1 5 — 
Ф ильм  «П р о К р а сн у ю  
Ш ап оч к у» . 2-и  с ер и я .  
19 .25  — « К о н ц ер т -в а л ь с» .
19 .45  — М уз. ф и л ь м . 
« О р ех  К р а к а ту к » . 21 .00
— «В р ем я » . 2 1 .3 0  — «13  
с т у л ь е в » . 2 2 .4 0  — Б алет  
на л ь д у . 23 .40  — «С тра
на м оя » . 2 3 .5 0  — .«С Н о
вым год ом , т о в а р и щ и !» .  
П о зд р а в л е н и е  с о в е т с к о 
м у н а р о д у . 0 0 .0 5  — Н о
в о го д н и й  «Г ол убой  о г о 
нек ». 02 .35  — «Л ен и н 
гр а д ск и й  м ю зи к -х о л л » .

В оснресенье, 1 ян варя  
1978 года

9 .4 5  — Н ов огодн и й  
«М узы к ал ьн ы й  - к и о ск » . 
10 .20  — М ул ьтф и л ьм .
« Н езн а й к а  в с о л н еч н о м  
го р о д е » . 2-я с е р и я . 10 .40
— Х уд . ф и л ь м . « Ф а н та 
зи и  В е с н у х и н а » . 2-я  с е 
р и я . 11 .45  — К 19-й го 
д о в щ и н е  К уб и н ск о й  р е 
вол ю ц и и . 13 .00  — М еж 
д у н а р о д н а я  в ст р еч а  по  
х о к к е ю . К о м а н да  ВХА 
« В н н н и п е г -Д ж е т с»  — с б о р  
ная СССР. 15 .30  — «М ир  
в с т р е ч а е т  Н овы й год» .
16 .00  — «Ц ирк, ци рк , 
ц и р к » . 16 .55  — Х уд. 
ф и л ь м . «С обак а на с ен е »  
1-я с ер и я . 18 .00  — Н о
в ости . 1 8 .1 5 —Х уд. ф и льм  
«С обак а ' на с е н е » . 2-я  
с е р и я . 19 .20  —  К он ц ер т .
21 .0 0  — « В р ем я » . 21 .30  — 
П р о д о л ж е н и е  к он ц ер т а .
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